

Fundado en 1976 Año L Número 17.636

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Miércoles**

12 de noviembre de 2025





'La base y la cruz', un proyecto para transformar Cuelgamuros —P23

Feijóo opta por el candidato más cercano a Vox en Valencia

- La elección de Pérez Llorca como sucesor de Mazón allana el pacto entre el PP y los ultras
- El partido de Abascal asume la urgencia de la reconstrucción y aleja el adelanto electoral

F. BONO / V. MARTÍNEZ M. GONZÁLEZ **Valencia** / **Madrid**

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha elegido a Juan Francisco Pérez Llorca como sucesor de Carlos Mazón como presidente de la Generalitat Valenciana. Pérez Llorca es el portavoz del PP en el Parlamento autonómico, ha sido mano derecha de Mazón y fue decisivo en el pacto que los populares alcanzaron con Vox en 2023 para gobernar en la Comunidad Valenciana. Su designación allana el pacto con los ultras, lo que aleja la posibilidad de un adelanto electoral. Vox hizo hincapié ayer en que la prioridad es la reconstrucción tras los efectos devastadores de la dana.

Pérez Llorca ha formado tándem político con el todavía presidente en funciones desde 2019, cuando Mazón fue nombrado presidente de la Diputación de Alicante.

—P14 Y 15

—EDITORIAL EN P10



Mazón: "Operativamente poco tenía que aportar yo a la dana". El presidente en funciones de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón, compareció ayer en la comisión de investigación del Parlamento autonómico sobre la dana. El dirigente del PP, pese a tener las competencias, aseguró: "Operativamente poco tenía que aportar yo a la emergencia". Mònica TORRES

Los periodistas desligan al fiscal general de la filtración del correo

El informador que reveló el 'mail' exculpa a García Ortiz en el Supremo

XOSÉ HERMIDA / REYES RINCÓN **Madrid**

Miguel Ángel Campos, periodista de tribunales de la Cadena SER y el primero que reveló el correo del abogado del novio de Isabel Díaz Ayuso, exculpó ayer al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, de la filtración. En su decla-

ración ante el Tribunal Supremo, Campos aseguró que una fuente le había informado previamente de ese correo.

Otro periodista, José Manuel Romero, subdirector de EL PAÍS cuando ocurrieron los hechos, también declaró que sabía con antelación por otras fuentes distintas al fiscal que la representación legal del novio de Ayuso había ofrecido un pacto al ministerio público, versión que corroboraron otros tres periodistas de este periódico. Los informadores se acogieron al derecho constitucional a preservar el secreto de las fuentes.

—P18 A 20

"Soy la persona que ha puesto el PSOE para ver qué hay detrás de todo esto"

La exmilitante Leire Díez afirma en un audio que era la mano derecha de Santos Cerdán

IRENE DORTA **Madrid**

La exmilitante socialista Leire Díez aseguró el pasado 7 de mayo en un audio grabado por el fiscal Ignacio Stampa que era la mano derecha del entonces secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, ahora en prisión. "Soy la persona que ha puesto el PSOE para ver qué hay detrás de esto", dijo Díez, en referencia a supuestas irregularidades de fiscales y policías. —P21

Telefónica cita a los sindicatos para negociar un ERE de hasta 6.000 empleados

RAMÓN MUÑOZ **Madrid**

Telefónica ha convocado para el próximo lunes a los tres sindicatos con mayor representación en la compañía (UGT, CC OO y Sumados-Fetico) para informarles de su intención de aplicar un ERE que afectará a entre 5.000 y 6.000 trabajadores. Inicialmente, el plan será voluntario e incluirá prejubilaciones y bajas incentivadas.

